



Lange Zeit mussten wir aufs Singen verzichten,
gefremdet hat uns das mitnichten.
Das war für uns alle eine schwere Zeit,
doch nun ist es endlich wieder soweit:

Singen, tanzen und laut lachen
Musik auf Instrumenten machen -
gemeinsam wollen wir es wagen,
ein **Sommerkonzert** in der **Auenwaldschule** anzusagen.
Am **17.06.2022** möchten wir die Schultüren aufstoßen
und ein Konzert für alle zu geben - für die Kleinen und die Großen.

Ab **16.30** Uhr wollen wir beginnen
und wir können alle nur gewinnen,
wenn wir gemeinsam unser schulisch-musikalisches Leben
nach langer Zeit wieder aus den Kinderschuhen heben.

Wir sind schon jetzt sehr gespannt,
was in den letzten Wochen im Unterricht entstand.

Wir wollen singen, lachen und noch mehr,
drum kommt doch alle zu uns her!

Für alle Auenwaldler

D. Felber